

Daniel Ortega: A pesar de agresiones de EEUU, Nicaragua ha logrado estabilizar su economía



Managua, 20 jul (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, en conmemoración al aniversario número 42 de la Revolución Sandinista, recordó la lucha del general Augusto Sandino por la soberanía y autodeterminación de la nación centroamericana.

El jefe de Estado recordó a las mujeres que fueron vanguardia de la Revolución, "siento que me lleno de energía del general Sandino (...) las mujeres nunca retrocedieron en la lucha contra la hegemonía ni se rindieron, defendieron a la Patria", agregó.

La celebración que tuvo como referente la labor activa de los jóvenes, el presidente agradeció su participación, "no me canso de recordar al maestro Rubén Darío: Juventud divino tesoro. Cuánto nos enseña la juventud en cuanto la defensa de la dignidad humana", acotó.

Frente a los constantes ataques de Estados Unidos, el jefe de Estado aseveró que la nación sigue en lucha, "a pesar de los intentos del imperio por destruirnos acá estamos de pie y adelante (...) nuestra economía sigue creciendo en medio de los golpes del imperialismo", expresó.

"Desde que existe Nicaragua impusieron (aludiendo a EEUU) tratados para que el país no firmara ningún acuerdo. Se dieron el derecho sobre nuestro territorio de decirle a los europeos que en Nicaragua no podían entrar", denunció el primer mandatario.

El presidente recordó que pese a los intentos de golpe de Estado y a ilegales sanciones de tipo económico, financiero y comercial el país continúa con su desarrollo, "pese a la pandemia, acá en Nicaragua tenemos una tendencia de la economía a ser cada día más estables", añadió.

"Han lavado dólares para sembrar el terrorismo en Nicaragua, está se están adelantando investigaciones contra las famosas Organizaciones No Gubernamental", enfatizó el presidente Ortega.

El primer mandatario le recordó al Gobierno de EEUU que la época como hegemonía del orbe ya desapareció, "no terminan de entender que su momento de hegemonía desapareció, ahora los pueblos en el mundo están luchando por su soberanía", añadió.

El jefe de Estado sentenció que pese a los continuos ataques a la economía, el sistema productivo se mantiene funcionando, "podemos anunciar que gracias a este pueblo, a partir del mes de agosto se pone en práctica un ajuste del presupuesto de un cinco por ciento", indicó.

"Desde el 2007 hasta la fecha, esta Revolución que es de los pobres y para los pobres, ha entregado 501.380 títulos de propiedad urbana y rural y continuaremos entregando más títulos", detalló el primer mandatario.

Para ratificar los títulos de propiedad, el presidente Ortega anunció que todos deben tener su respectivo registro, "los nicaragüenses que tienen su lote, casita, finquita, deben tener su título inscrito para que ningún latifundista le quiera robar su propiedad", agregó.

"Las clínicas y hospitales son para todas las familias, sin importar si son o no sandinistas (...) esta es una lucha compleja que tiene que ver con los intereses globales del imperio que quiere someter", indicó el jefe de Estado.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/264379-daniel-ortega-a-pesar-de-agresiones-de-eeuu-nicaragua-ha-logrado-estabilizar-su-economia>



Radio Habana Cuba